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ACTA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DE 19/12/77 

No dia 19 de Dezembro de 1977~nesta cidade de Aveiro,edif{cio dos 

Paços do concelho e Sala das Reuniões da Câmara Municipal,reuniu extrao~ 

"" 8 "" dinariamente~a mesma Camara~pelas 1 horas,sob a presidencia do Presiden 
, dos Vereadores 

te, sr.Dr.Jose Girão Pereira,e com a presenço/5rs. D. Zulmira Eneida de 

Sousa Silva 'e Cristo Barreto Cerqueira,Orlando Moreira de Campos Cruz,D~. 

Vitor Manuel Cepeda Mangerão r ' EngQ Carlos Lourenço Bóia~ Dr.José da Cruz 
Neto • 

Declarada aberta a reunião pelo Sr.Presidente e tendopreviamente 

sido distribuída por t~dos os Membros o respectivo texto,foi dispensada 

a leitura da acta, de acordo com a disposição legal que permite tal pro

c ed i men t o . 

Foi deliberado ,por unanimidade, justificar a falta dada pelo ve

reador~Sr.Eng. Francisco Soares Pinheiro. 

BALANCETES - Presentes os balancetes da Tesouraria~da Câmara Mu

nicipal e da Zona do Turismo~de hoje,que apresentam um saldo,respectiva

mente de 27 981 395$76 e 2 198 253$26 em dinheiro,e 8 667 542$6e e 

335 037$70,em documentos de despesa. 

QRÇAMENTOS - Foram presentes novamente os orçamentos ordinários 

para 1978~da Câmara,da Zona do T~rismo e dos Serviços Municipalizados, 

bem como 0 '3 Q suplementar para o corrente ano dos Serviços Municipaliza

dos,que apresentam,respectivamente,na receita e despesa a importância de 

200 000 000$00,3 325 000$00,158 084 000$00 ,e 23 841 449$00. 

Dado que não foi apresentad~,nos termos \do art Q 684 do C.A.,qual 

quer reclamação,a Câmara deliberou por unanimidade,aprová-los defénitiv~ 

mente. 

AQUISI~O DE ill1 CILINDRO VIBRAT6RIO E DE UM C~1IKo PARA OS SERVI 

COS DE OBRAS - Em continuação da deliberação tomada em reunião ordinária 

de 18 de Novembro último,foram abertas propostas para os fornecimentos 

em epígrafe,tendo sido apresentadas as seguintes~ 

CILINDRO: 

NQl - S.ToE.T.-,Sociedade Técnica de Equipamentos e If.r~ores,que 

que apresenta três modalidades peloopreços de 483 000$00,528 000$00 e 

595 000 SOO. 

NQ2 - Blanthy Brothers (Lisboa) Ld a.~ que apresenta sete soluções 

pelos preços de 245 750 7:00,157 .300$00,190 500$00,286 000$00,347 000300, 

356 750$00 e 428 500 $00 



NQ 3 - ORCEM,Organizaçãü 

que apresenta duas alternativas pelos preços de 6~ 000$00 e 288 000$00. 

N 2 4 - So c i e dad e Técnica de Fomento Ldtl.,que apresenta uma pr.2. 

posta base de 429 850$00 com duas alternativas. 

NQ 5 - GUEDAL,Guedes e Almeida Ldª.,que ap,esenta duas opções 

pelos preços de 380 000$00 e 461 440$00. 

CA..MIÃO ~ 

NCl - UTIC ,União de Transportadores para ImJlortação e Comércio 

Ld~.tque apresenta uma proposta do preço global de 1 3faO OOO~~O. 

NQ2 - SEMAT,Soci eade de Equipamentos ManutenQ!o _ Transportes, 

S.A.R.L.,que apresenta proposta com diversas opç0es. 

Foi deliberado por unanimidade, que as pro po s t aa ficassem para 

estudo,por uma comissão constitufda pelos vereadores Srs. Engºs.Carlos 

Lourenço B~ia,Francisco Soares Pinheiro e Eng. Chefe Franoisco Jorge dos 

San to s !'hçari co • 

ORBN~J ZAÇÃO DA ZONA SDnESTE DE CACIA - Em seguimeIl~ das deli 

berações tomadas nas reuniõe s de 7 de Outubro e 4 de Novemb.o i"ÚItimo s , 

foram presentes as seguintes propostas para elaboração do projacto do 

abastecimento de á gua e e agu t,) s da urbanização em referência: 

GETA,Gabinete d e Estudos Técnicos de Aveiro ,que apre~ta pro 

posta de 2,y~ do orçamento preliminar da obra. 

Fernando M.M. Nogueira,que se propõe realizar () ante-prajecto 

por 165 050$00. 

CONSULPLANO,que apresenta proposta do valor de 196 000$00. 

A.Barbosa de Abreu,que se propõe realizar o. trabalho em ~n

furmidade com as"Instruções para o Cálculo dos Honorários referentas' aos 

projectos de Obras Públicas". 

TECNOPOR,apresenta proposta nos mesmos termos do concorrente 

anterior. 

Ad éri to Pire s de Figueireào ,apresenta pro po s t a no s termos do s 

concorrente3,4º e 5 Q 
• 

REc:nFICACÃO E PAVIYiENTAçj~ DA E.M.63l ENTRE }1ATADUÇOS zCARREIRA, 

LARGO E PAÇO: - Fo í, presente o offclo n Q 3698,emanado da Direcção de Ur

banização de Aveiwo,chamando a atenção para o facto de se ter efectuado 

um pagamento ao empreiteiro ,em duplicado. 

Dado que o empreiteiro e~cut()u trabalhos a mais,a Câmara,de

pois de haver estudado o assàgtá?;~~ unanimidade,proceder ao encontro 

de c. .n t.a s , 



I - - /~~ 

Fui ainda presente um a informação ,do Sr.Eng.Francisco Ma~_ 

esclarecendo ,que o erap r-e í teiro Manuel de Jesus Il'Jendes,realizou trabalhos 

na obra acima referida,nomeadamente, muros de vedação,consoliàadção de ter-
~' eno s, construções ,arranque e armazenamento de árvore s ,pelo que sugeria 

lhe f-osse ef e c tuado o pagamentv de 1 81 468$50. 

A Câmara d eliberou pro cede:z;kqu ele pagamento, e remeter o auto de 

vi e ter a e med í de t r a ba Lho s ,3ª si tuação ,daquela i mpo r tanc a ,à Dire c çãoí íção 

de Urbani;:':ii1l1ão de Aveiro ,piltra efei tos de compa.r t í.c í pação . 

SUBsíDIOS ~ Presente uma carta da Conferencia Vicentina,a soli 

citar um subs{dio,com que possa minorar as necessidades dos seus protegi 

dos,sendo deliberado ,conceder o subsidio de 300300,dad<í que é a única ve,t 

ba d í spo n.Ive I no o r ç a me n t o . 

I cem -]~ semelhança dos anos anterinres,foi e Lí berado ç con cederô 

Li.; subsidio a o s assistidos pelas Juntas de F.ueguesia,de mo n t a n t e igual ao 

dobro do que percebem mensalmente. 

I r.~em - Em seguimento da deliberação bornada na reuniãu de 2 de 

Dezembro corrente ,foi deliberado co nc ed e r o s sub s í d í o s de 22 500000 ao 

Clube dos Gali t os e 7 500$00 ao Spo rrt í ng Clube de Aveiro. 

Pelo vereador Dr. Jd sé da Cruz Neto ,foi referida a pro je cç ão que 

o Clube de S. Bernardo está a ter,e~uma vez que no o r ç a me n t o existe veL 

ba displJn{vel,prl)pl~s que lhe foss e conceeUdo I ) au b s fd í.o de 5 000000,0 que 

f"i acei te por urian.í m.í.ôa d e , 

Idem - A Câmara,delibercu,por ~nanimidade,ratificara decisão 

do Sr. Presidente ,pela. qual au to r-Lpo u a conce a aão do subsidio de 35 000$00, 

à S"pa dos Pobres. 

F-UNCIOVALIS1'íO MUNICIPAL - LICENÇA PARi\. FÉRIAS - Furam presentes 

e deferidos,de harmonia C ( IID a Lnf'o rmação constante d o s me smo s j o s seguintes 

requerimentos, - 2 di ae - L{c{ni D da Silva G ()m es~ J dias - Aires Alberto da 

Silva Nartinho .Ana Ro salina Pinto Ri beiro CorreiaJAntónio Manuel Ramo seda 

Assunção.5 dia~ - Manuel de Oliveira Casimiro~José Evaristo Rodrigues de 

Almeida.,Elieeu Martins Godí.nho ~Silvério de Jesus;? dias - Maria Aline Si 

m5es;9 dias - João Artur Soares Videira; lo dias - Graciete Rebelo da Sil 

va Ladeira.. 

LICENÇA POR DOENÇA - Presentes os requerimentos da 3ª oficial, 

Graciete Miguéis Picado e varr edo r J tlsé Nunes Pinhão ,acompanhados do s ates 

tados médicos cnf i rmado e pelo Delegado d e Saúde , a solici tarem licença por 

duença?por mais 30 dias, em virtude de se e n c o n t r a r e m doentes e impossibili 

tados de exercerem as auas funções. 

Fui deliberado por unanimidade deferir ~s mesmos requerimentos. 
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URBANIZAÇÃO DA ZONA A POENTE DA AVENIDA 25 DE ABRIL - ~or prQ 

posta do Sr. Presidente~a Câmara deliberou aqquirir uma parcela de terr~ 

no~na zona acima indicada~a Firmino Duarte e sua espo sa Matilde Nunes V.i 

eira Duarte pela importância d e 68 050$0 0 . 

Mais d eliber u cunceder puderes ao Sr, Pz-e s í den t.e j paz-a outorgar 

em seu w~me na r eferida escritura. 

TRiiN8ITO - Pelo v ereador Dr. J usé da Cruz Neto ,foi referido que 

ainda n ão se .e n oon tz-am co lo ca da s as placas d e e s t a ci on a men t o pr o í bí.do na 

Rua João de IvJoura ~ e qu e a Hua de sá se encontra nu m e stado deplorável, ten 

o sr. Presidente .i nf'o rmaô o j r-e La-t.í.va ihen t e ao primeiro assunto ,que tem havi 

do dificuldade em 3.qquirir o tubu para implantação das placas. 

TOPONíMIA - O Vereadnr ~ro Dr. V{t\)r loíanuel Cepeda JI~angerão alu 
~ -

diu à n fa c ussidade de se fazer o l evantamento t oponímico das ruas do conc~ 

lho ,que necessitam de identificação , e sugeriu que para o efei to fossem c0.!l 

sultadas as Juntas de Freguesia. 

PROVAS DESPORTIVAS - O vereador Sr. Orlando Cruz deu a conhec~r 

qu e se irá disputar em Aveiro, um desafi o d e andebo l entre ~~ selecções 

de Aveiro e da Roménia,propundo que o Turismo suportasse o s en ca r go s com o 

jantar do s atletas de Aveiro ,urna v ez que a Direcção Geral dos Desportos 

apenas subsidia o dos visitantes. 

Esta pro po sta f lei a pr ov a da po r unanimidade. 

l2i:G ,\MENTOS - P"i deliberado 9 po r unanimidade ,ratificar o despa

cho do Sr. Presidente que au t o r z au j no e termos do a r t Q 65º d a Lei n Q 79/77í 

de 2·$ de Ou tub.ro ,n paga men t o fei t o pelas au to r z açôe s nQs 3248,3303 e 3304í 

das importâncias de 60 000 soo,9® 87$$00 e 336 000 $00. 

FuraQ ,ünda au t o r aaô e a çn o s termos do n Q 4º do artº 10$ da Leií 

n Q 79/77,de 2$ de Outubro,os pagam entos das despesas a que r espeitam os 

ô o curnen bo a registados no Lí.vr » r espect:d1vo , s o b [J S nºs 3328 a 3474 na imp0,I 

tância gl0bal de 2 266 632~609da gâmara Municipal. 

APROVAÇÃO EM MI~mTA - Mais f oi delib erad0 9Por unanimicade,apr2 

var a presente a c t a em minuta,nos t ermos do n Q 4 do artº lo$Q da Lei nº 

79/77,de 2$ de Outubro ,a fim da s respectivas d eliberagões produzirem efei 

to s .ímed i.a t o s , 

E não havendo mais a s sun to s a tratar f oi encerrada pelo Sr. Pre 

sid en te a pre aen t e reunião. Eram 19 horas e 40 mi nu t o s. ' 

Para c nst~r e déVid0 S efeitos se lavrou a presente acta ~ue eu, 
~ chefe da secretaria pa subscrevo. 
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